

Cuba renforce les mesures pour combattre la Covid-19



La Havane, 2 juin, (RHC).- Cuba renforce les mesures pour combattre la Covid-19 sur orientation du président Miguel Díaz-Canel.

Ces derniers jours La Havane a enregistré une augmentation des cas associés à des événements de transmission locale.

Au cours de la réunion de lundi pour le suivi des mesures de prévention et de contrôle de la maladie, le président s'est référé en particulier à la détection d'un foyer de contagion dans un magasin de la capitale auquel sont liés 32 cas. Miguel Díaz-Canel a signalé que cet événement de transmission locale à la plus grande ampleur depuis le début de l'épidémie à Cuba en mars dernier, s'est produit au moment où les autorités sanitaires étaient en train de contrôler la propagation.

Il a rappelé qu'après quatre jours où le dépistage était en dessous des 10 tests positifs, cet incident a placé le pays par-dessus les 20 cas par jours.

«Cet événement a causé une malaise et un recul pendant les jours où nous pouvions éliminer la maladie. Cela nous a démontré que malgré l'expérience acquise on continue à commettre des erreurs » a-t-il signalé.



Radio Habana Cuba